



## 83 millones de euros para las universidades públicas

VALLADOLID. El Consejo de Gobierno de Castilla y León aprobó ayer la concesión de una subvención de 83,8 millones de euros para las cuatro universidades públicas de la Comunidad, que financiarán con ellos sus gastos de funcionamiento y de personal durante el último trimestre de 2014.

De esta cantidad, 9,1 millones de euros corresponden a la Universidad de Burgos, 14,1 millones de euros a la Universidad de León, 30,3 millones a la Universidad de Salamanca y 30,1 millones a la Universidad de Valladolid, según los datos indicó José Antonio de Santiago-Juárez.

En opinión de la Junta, estas aportaciones garantizan la continuidad en la financiación global de las universidades públicas de Castilla y León y suponen «un importante esfuerzo que demuestra el compromiso del Gobierno autonómico con el sistema universitario público como fuente de modernización de la sociedad y de nuestra economía».

También a propuesta de la Consejería de Educación, el Consejo de Gobierno aprobó la actualización de la norma que regula la formación permanente del profesorado de enseñanzas no universitarias en Castilla y León. «La nueva normativa establece el centro docente como eje de la formación permanente del profesorado y potencia los Centros de Formación del Profesorado e Innovación Educativa (CFIE) como la principal referencia», explicó.

EFE